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REQUERIMENTO Nº 98/2021
 

Requer informações do 
excelentíssimo Prefeito Rafael 
Piovezan, acerca em relação do 
transporte público para 
portadores de necessidades 
especiais no âmbito do 
município barbarense. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que munícipes reclamaram na demora do 
transporte público para portadores de necessidades especiais;

 CONSIDERANDO que é de extrema importância atende-los 
nesse período de Pandemia em virtude de suas necessidades individuais e 
compromissos médicos;

CONSIDERANDO que é obrigação o município de cumprir os 
horários estabelecidos ou pré-programados para busca-los em determinadas 
situações ou agendamentos;

CONSIDERANDO que muitos já sofrem de diferentes 
comorbidades e necessitam de um atendimento diferenciado;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual é a frota de veículos disponíveis para os portadores de 
necessidades especiais fora da Pandemia?

2º) Estão todos em operação durante a de Pandemia?

3º) No caso do transporte público de porta em porta, o horário de 
busca na residência e após liberação do compromisso do  paciente tem sido 
respeitado? 
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4º) E em caso de quaisquer eventualidade o motorista, pai ou 
responsável tem contato direto entre as partes ou uma central de atendimento 
disponível para relatar e resolver o problema pontual?

5º) A manutenção dos veículos tem sido feito periodicamente? E 
de quanto em quanto tempo é feito essa manutenção?

6º É oferecido algum curso de capacitação aos motoristas? Se 
não, porquê?

7º Se a resposta for sim, onde é realizado esse curso e qual é o 
período para a reciclagem do mesmo?

8º Havendo alguma colocação pertinente que achar necessidade 
nas respostas, fique a vontade. 

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
sobre as condições e horários que o transporte público disponibilidade para 
portadores de necessidades especiais em Santa Bárbara d’ Oeste. Haja visita 
de que no último dia 14 de Janeiro tivemos um episódio de espera, por mais de 
meia hora de uma paciente na parte externa de uma unidade de fisioterapia até 
a chegada do transporte, esse dia estava muito chuvoso.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de Fevereiro de 2.021.

Nilson Araújo Radialista
Vereador (PSD)


